

Volksschule in Vomperbach wird einer Frischzellenkur unterworfen

In der ersten Julilwoche beginnen die Arbeiten in der VS Vomperbach

Sobald die Schüler der Volksschule Vomperbach in den Ferien sind, haben Arbeiter Hochsaison. Sie beginnen mit der Sanierung des Gebäudes, das nämlich dringend einer Frischzellenkur bedarf, und mit dem Zubau.



Die VS Vomperbach wird saniert und bekommt einen Zubau. Foto: Huss

VOMPERBACH (a.h.). Die Schule braucht eine Aula, der im Gebäude untergebrachte Kindergarten braucht Räume für eine zweite Spielgruppe. „Außerdem müssen wir Platz für die Ganztagsbetreuung schaffen“, zählt Bürgermeister Hubert Hußl auf. Dazu müssen noch Nasszellen errichtet werden. Von enormer Bedeutung ist auch der Turnsaal, der gemacht werden muss. Die Sanierung des Gebäudes wird

sich bis Ende 2011 hinziehen. Denn im kommenden Jahr ist die thermische Sanierung geplant. „Es müssen die Fenster ausgetauscht werden“, erläutert der Dorfcchef. Wärmedämmung sei angesagt. Während der Ferien soll so viel wie möglich erledigt werden, damit im Herbst wieder der Schulbetrieb störungsfrei über die

Bühne gehen kann.

Die Fertigstellung der Sanierung ist für den Sommer 2011 vorgesehen. Die Beschlüsse dazu wurden aber schon im alten Gemeinderat gefasst.

Terfens hat insgesamt zwei Volksschulen zu erhalten. Die zweite Schule ist im Dorf selbst, direkt neben der Landesstraße.